

# *Nicolás Maduro dénonce le fait que les sabotages contre le réseau électrique vénézuélien viennent depuis la Colombie*

---



Caracas, 27 décembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a signalé que des groupes dirigés depuis la Colombie sont responsables des sabotages contre le réseau électrique dans l'état frontalier de Zulia.

Au cours d'une présentation à la télévision hier, le chef d'état vénézuélien a qualifié d'impitoyable la guerre déclenchée contre le réseau électrique de cet état de son pays, guerre qui, à son avis, est menée depuis la Colombie par des groupes entraînés dans la réalisation de ces sabotages.

Au cours du meeting de remise du 2 millionième logement construit dans le cadre de la Grande Mission Logement Venezuela, le chef d'état a assuré que son gouvernement a répondu de façon adéquate à ces menaces afin de maintenir le service d'électricité dans ce territoire.

À ce propos, Nicolás Maduro a exhorté le peuple vénézuélien à défendre la souveraineté et l'indépendance du pays. Il a prévenu les ennemis du Venezuela des conséquences auxquelles ils feront face s'ils osent un jour envahir le Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/179792-nicolas-maduro-denonce-le-fait-que-les-sabotages-contre-le-reseau-electrique-venezuelien-viennent-depuis-la-colombie>



**Radio Habana Cuba**